

## Jean-Baptiste André Godin à François Devay, 9 février 1872

Auteur·e : **Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### Informations sur le document source

Cote FG 16 (4)

Collation 2 p. (229r, 230r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

### Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à François Devay, 9 février 1872, consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :  
<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/52684>

Copier

### Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [9 février 1872](#)

Lieu de rédaction Versailles (Yvelines)

Destinataire [Devay, François \(1800-1887\)](#)

Lieu de destination Inconnu

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

### Description

Résumé Sur la liquidation de la Société de colonisation européenne-américaine du Texas. Sur la vente des terres de la Société de colonisation du Texas, proposée par de Pompéry au nom de Godin lors de l'assemblée générale de la semaine précédente. Il précise qu'il n'a pas de proposition de vente à faire pour le moment.

Notes Sur la demande faite par de Pompéry au nom de Godin à l'assemblée des actionnaires de la Société de colonisation du Texas, voir la lettre de Godin à Édouard de Pompéry, 20 novembre 1871 (FG 16 (4), folios 182r et 183r).

## Mots-clés

### Communautés

Personnes citées

- [Colonie de La Réunion \(Texas\)](#)
- [Pompéry, Édouard de \(1812-1895\)](#)
- [Société de colonisation européenne-américaine du Texas](#)

Notice créée par [Pauline Pélassier](#) Notice créée le 14/06/2024 Dernière modification le 27/09/2024

---

Versailles 9 février 70

Monsieur,

Pardonnez-moi d'avoir tant différé de répondre à votre lettre du 11 Janvier, où n'ai d'autre excuse que la perte de temps dont je suis égorgné ici.

La proposition que a été faite par M. de Pommeray, à la dernière réunion des administrateurs de la 8<sup>e</sup> de colonisation ne contenait du reste rien de pressant, ni de pressé. Je désirais seulement savoir si j'pourrais m'occuper utilement de la vente des terres au Texas, dans le cas où l'orçement

M. Lovay.

S'en présenteraît pour moi.  
Je n'ai, quant à présent,  
aucune proposition à faire,  
mais la réunion ayant pris  
en considération ma demande  
je ne négligerais rien pour  
mettre à profit les circonstances  
qui me pourraient trouver des  
facilitations à faire.

Si Monsieur établit dans ce  
meilleur de son temps une réunion  
au sein de cette ville, je vous  
demanderai de bien vouloir la  
férer, après les quelques jours  
de vacances que probablement  
l'Assemblée ne aura.

Veuillez agréer, Monsieur, mes  
bien cordiales cestitez